



Superficie	290 m <sup>2</sup>
Référence	V1222MGS
Prix	3 400 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - Superbe villa sise au cœur du prestigieux domaine résidentiel Les Parcs de Mougins, fermé et gardé 24/24, sur un terrain plat et paysagé de 3 220 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée de 10 x 5m. Offrant un grand espace de vie de plus de 90m<sup>2</sup> avec double salon, salle à manger et cuisine le tout ouvert sur le jardin ainsi que 2 chambres ensuite en rez-de-jardin, 1 chambre ensuite et la chambre de maître avec dressing et salle de douche à l'étage. Des espaces de rangement, une cave et un garage double complètent cette propriété.

*Sole Mandate - Superb villa within the prestigious gated and 24/24 guarded domain of Les Parcs de Mougins, standing on a flat and landscaped garden of 3 220 sqm with a 10 x 5 m heated swimming pool. Offering a spacious living open area of approx 90SQM with double living room, dining and open kitchen, 2 ensuite bedrooms on the ground floor, 1 ensuite bedroom and the Master with walk-in closet and ensuite shower room. Storage room, a cellar and a double garage completes this property.*

## **JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

